
PODA DE ÁRVORES NAS MARGENS DA ESTRADA GEORGE
BARRANJARD

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em decorrência às fortes chuvas e ventos dos últimos dias, que resultaram em queda de
galhos de árvores na estrada George Barranjard, o vereador Paulinho Investigador requereu
na sessão de terça-feira, 13/11, a poda das árvores existentes nas margens da via, desde o
seu início, no Bairro Treze de Maio, até em frente ao “Sítio do Sr. Jurandir”, em uma
extensão de 4 km.

Segundo o parlamentar, tal fato pode ocasionar acidentes já que os veículos que por ali
transitam entre eles as Vans Escolares são obrigados a desviarem dos galhos.
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